
一 般 質 問（平成２８年第２回定例会） 

質 問 者 質 問 事 項 質    問    要     旨 

滝沢 邦利 １．高齢者の健康状

態を正確に把握

する環境づくり

について 
２．健康管理コンシ

ェルジュの設置

について  

１ 相談窓口の明確化と担当間の連携強化策に

ついて 
２ 誰でも簡単で見やすい手引書（Ｑ＆Ａ）の

  作成について 
１ 個の情報を一本化し正確な把握と最適なサ

ポート体制を敷くための対策について 

川浦 雅子 １．国民健康保険に
ついて  

２．中学生への支援

について 
３．地域コミュニテ

ィについて 

１ 国による財政支援策を住民の負担軽減に生

かせるように 
１ 給食費無料化と基礎学力向上のために 
 
１ 声かけと共助力向上の取り組みを 

堀川 光宣 
 

１．砂利採取事業に

ついて 
１ 砂利採取を行うことによる環境への影響に

ついて 

廣川  学 １．町内の児童生徒
の登下校に関す

る事項について

 

１ 町内の通学路の安全確保について 

２ 登下校指導について 

３ これからの登下校時の安全確保の考え方に

ついて 

柴崎 愛子 １．少子化対策につ
いて 

２．ＦＭコミュニテ

ィについて 

１ 出産祝い金制度の導入について及び出産育

児一時金の増額について 
１ 住民の意見を聴くことについて 

落合 周一 １．神川町総合戦略
について 

１ 基本目標１から４の中に町の子供達を育て

る基本目標が掲げられていないのはなぜか

（住みやすい町のために） 
２ プロモーションビデオの作成について 

赤羽奈保子 １ ひとり親家庭の
医療費助成制度

について 
２ 妊娠～出産、子

育ての切れ目な

い支援について

１ ひとり親家庭の医療費の窓口払い廃止につ

いて 
 
１ 子ども地域包括支援センターの設置につい

て 
２ ５才児検診について 

渡辺 浩一 １ コミュニティＦ
Ｍについて 

１ コミュニティＦＭの運営の問題とその効果

について 


